

UN NOUVEAU CONSEIL PRESBYTERAL !

Durant les deux dernières années, plusieurs membres du conseil presbytéral ont déménagé et nous ont quittés pour voguer vers de nouveaux horizons. Deux mois avant l'assemblée générale, nous n'étions plus que 4 membres au conseil presbytéral ! Grâce au travail de recherche et de conviction d'Éric et de certains autres membres du conseil nous avons eu la joie d'accueillir de nouveaux membres. Je rends grâce à Dieu pour cet héritage riche et varié. Nos frères et sœurs viennent tous d'horizons différents mais sont tous dotés de talents. Cette diversité, ces bonnes volontés me procurent une grande joie !



De gauche à droite: Anne-Blanche Moudio, Dragan Vujovic, Marie-Lise Riglet, Eric de Bonnechose, Virginie Guillerez, Jessie Stussi, et Chantal Crétaz.

Absents sur la photo: Lydia Lejeune (à g.) et Serge Droulez (à d.)

Michel Jordan, qui avait eu la gentillesse d'accepter la présidence du conseil ces derniers mois à dû démissionner (un déménagement pour raison familiale étant prévu prochainement). A la suite de notre assemblée générale du 24 mars dernier, nous nous sommes donc retrouvés lors d'une première réunion avec les nouveaux membres élus. Notre tâche : désigner un bureau et des délégués détachés pour le synode régional et le consistoire.

Marie-Lise Riglet et Serge Droulez ont accepté de renouveler leur mandat de Trésorière pour l'une et de Secrétaire pour l'autre. Je suis heureuse qu'ils se mettent à nouveau au service de l'église.

Le poste de présidence de ce conseil m'a alors été confié ! J'ai été très touchée de cette marque de confiance mais je vous avoue qu'il a été difficile pour moi d'accepter cette responsabilité particulière. Je me suis vraiment interrogée sur mes capacités à assurer cette fonction ! Vais-je être à la hauteur ? Consciente de mes faiblesses, j'ai beaucoup hésité et je me suis tournée vers celui qui pourra me donner les forces nécessaires pour aller- après réflexion - vers le chemin de l'acceptation... Chantal Crétaz a accepté de me soutenir dans cette tâche en assurant le poste de vice-présidente. J'en suis reconnaissante et remercie également Eric et tous les autres membres du conseil qui se sont joint à elle pour m'assurer de leur soutien.

Ce soutien fraternel est important car nous avons du travail ! L'équipe maintenant au complet a à cœur de faire vivre à nouveau des temps forts et de se mettre au service avec ses compétences propres. Le projet de vie de notre église doit se remettre en route avec des idées pré-Covid qui n'avaient pas pu voir le jour. Par ailleurs, notre société en pleine mutation nous convoque à la mise en place de nouveaux projets que nous définirons bientôt ensemble. Ce sont les forces et faiblesses de cette église chère à mon cœur et au votre que nous allons placer sous le regard bienveillant de notre Seigneur.

Le poste de Présidente n'est pas facile à accepter. Ce sera grâce à la prière, au soutien amical et fraternel des membres de notre communauté que je ferai tout mon possible pour assurer la mission qui m'incombe sous le regard attentif et bienveillant de notre Seigneur.

Virginie GUILLEREZ

Liturgie de reconnaissance d'un Conseil

Vous exercerez le ministère qui vous est confié en accord avec la foi de notre Eglise et selon les règles de sa vie commune.

Dans la soumission mutuelle, vous travaillerez fraternellement avec tous ceux qui ont part à l'œuvre du Seigneur.

Vous serez responsables de vos frères et de vos sœurs. Vous les encouragerez par votre vie. Vous vous garderez de tout ce qui pourrait faire tomber les plus petits. Vous serez discrets dans vos propos.

Vous serez vigilants dans la prière, persévérants dans l'écoute de la Parole, fidèles au repas du Seigneur, assidus aux assemblées de l'Eglise.

Vous poursuivrez votre formation spirituelle, théologique, humaine. Ainsi, vous aurez à cœur de renouveler l'élan de votre ministère.

